



Témoignage de Benoît Hamon,

Ancien ministre de l'Éducation Nationale

Je soutiens l'action du *Mouvement Contre La Constante Macabre* (MCLCM) présidé par le professeur André Antibì, et plus particulièrement le système d'évaluation par contrat de confiance (EPCC). Cette action s'inscrit dans la droite ligne des objectifs du Ministère de l'Éducation nationale lorsque j'étais à sa tête. Il est en effet essentiel pour notre système éducatif que l'évaluation des élèves soit davantage bienveillante, et au service du progrès des apprentissages.

Le système d'évaluation par contrat de confiance correspond tout à fait à cet objectif, il incite les élèves à travailler davantage, sachant que leur travail sera plus justement apprécié. Il permet ainsi d'instaurer un climat de confiance entre le professeur et les élèves d'une part, et entre les parents d'élèves et l'École d'autre part.

Pour toutes ces raisons, j'ai inauguré le dernier colloque annuel du MCLCM, le 12 juin 2015 à l'Hôtel de Ville de Paris. Je tiens aujourd'hui à manifester tout l'intérêt que je porte à l'amélioration de l'évaluation des élèves en France.

Paris, le 3 décembre 2015.